
Da die inhaltliche Diskussion des TOPs in dem vorherigen TOP 7 stattgefunden hat, 

schlägt der Ausschussvorsitzende eine direkte Abstimmung vor. Von Seiten der 
Ausschussmitglieder bestehen keine Wortmeldungen. 

 


